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VERBALE  RIUNIONE COMITATO LOCALE DEL TURISMO 
(CLT) DEL COMUNE DI LOANO

Addì 10 febbraio 2021 alle ore 14.30 nella casa comunale sono presenti:

Il Sindaco e l'Assessore al turismo Remo Zaccaria per il Comune di Loano 
Fabio De Francisci per FIMAA
Graziella DelBalzo per Unione Provinciale Albergatori
Luca Riolfo per Federalberghi 

E' presente, in qualità di segretario verbalizzante,  il funzionario dell'ufficio
turismo dott.ssa Marta Gargiulo.

L'Assessore pone in discussione il seguente ordine del giorno:
1. presentazione attività 2021
2. varie ed eventuali

Il Sindaco introduce la riunione ricordando ai presenti il grave momento di
difficoltà derivante dall'emergenza sanitaria che, purtroppo, non ha ancora
visto la sua conclusione.
Ricorda  peraltro  che  sia  a  livello  locale  che  a  livello  provinciale  si  sta
continuando a lavorare su porgetti in grado di implementare la promozione
turistica del territorio in vista della ripartenza.
A  livello  provinciale  l'Accordo  di  Collaborazione  con  la  Camera  di
Commercio sta definendo l'incarico al prof. Ejarque per l'attivazione della
cabina di regia provinciale sul turismo volto a definire un progetto di rilancio
condiviso del nostro territorio .
A livello  locale le risorse derivanti  dall'imposta di soggiorno al  momento
continuano ad essere destinate a progetti di promozione multimediale, sulla
falsariga  di  quelli  realizzati  nel  2020 e  dettagliatamente  presentati  nella
recente  riunione  aperta  a  tutte  le  categorie  economiche  svoltasi  in  sala
consiglio  (realizzazione  progetto  We  Are  loano  con  video  e  depliant,
rivisitazione  sito  www.visitloano.it con  introduzione  pagine  in  lingua  e
restyling  di  tutti  i  contenuti  on  line  dal  4  agosto  scorso,  realizzazione
depliant emozionale estivo ed invernale, proseguimento progetti outdoor con
la  sistemazione  della  cartellonistica  e  risistemazione  app,  redazionale
Nathional  Geographic,  Sole  24  ore  e  portale  svizzero,  campagne
promozionali  su  social  e  on  line).  Si  precisa  che  al  momento  le  risorse
utilizzate risultano esclusivamente quelle derivanti dagli incassi dell'imposta
in  quanto  i  trasferimenti  statali  non  possono  essere  utilizzati  fino  alla
definitiva  approvazione  dal  parte  dello  Stato  del  rendiconto  sul  fondo
(presumibilmente dopo giugno 2021).
Al momento il programma è pertanto la prosecuzione di redazionali , anche
on  line,  la  predisposizione  dei  due  depliant  promozionali  primaverili  ed
estivi corredati da materiale di supporto (video) per diffusione on line. Non
sono  al  momento  presenti  eventi  di  alcun  tipo,  neppure  l'apertura  del
Giardino  del  Principe,  data  l'incompatibilità  con  vigenti  disposizioni
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sanitarie. Si valuterà in seguito a secondo dell'evoluzione della situazione,
compatibilmente con i fondi a disposizione.
Si  ricorda  altresì  che  per  quanto  riguarda  l'ufficio  informazione  turistica,
causa  definitivo  trasferimento  in  altro  ente  della  dipendente  addetta,  si  è
deciso  di  confermare  l'affidamento  esterno  del  servizio  rinnovando  il
contratto con Pro Loco (si trattava infatti di contratto sperimentale di un anno
rinnovabile per un ulteriore anno).
Intervengono Del Balzo e Riolfo per chiedere informazioni sulla sede dello
IAT.
Il Sindaco riferisce che a breve partiranno i lavori per l'impermeabilizzazione
di Palazzo Kursaal (per cui sono state stanziate risorse per € 85.000,00). Solo
dopo  il  completamento  dell'intervento  sarà  possibile  avviare  la
ristrutturazione  dell'ufficio  di  Corso  Roma  per  ripristinare  l'utilizzo
dell'originaria sede. Nell'attesa della conclusione dei lavori si dovrà utilizzare
la sede della Pro Loco (situata all'ingresso del porto turistico), considerato
che durante l'estate la scelta è comunque risultata positiva e, al termine della
pandemia,  se  i  lavori  non saranno terminati,  sarà  possibile  in  alternativa
utilizzare  l'ufficio  sito  al  piano  terra  di  Palazzo  Doria  precedentemente
occupato dalla dipendente trasferitasi (al momento non è possibile in quanto
gli uffici comunali  ricevono solo su appuntamento e l'emergenza sanitaria
non consente di supportare prevedibili accessi extra). 
L'Associazione  Albergatori  propone  un  progetto  alternativo  con  la
costruzione di una casetta prefabbricata in Orto Maccagli, atta a divenire un
punto  di  riferimento  per  il  turista  ove si  potrebbe anche gestire  anche la
vendita  di  prodotti  locali  a  cura di  soggetti  che potrebbero corrispondere
delle  somme  all'ente  come  sponsorizzazione.  Il  dirigente  spiega  che  il
progetto determina la valutazione dei seguenti costi:

 progettazione  atta  a  richiedere  autorizzazione  paesaggistica
(propedeutica all'intervento)

 costo acquisto manufatto ed arredi
 costo acquisto strumentazione informatica
 costi  collegamenti  elettrici,  telefonici  e internet nonché valutazione

su  necessità  di  inserire  servizi  igienici  in  base  alle  vigenti
disposizioni sulla sicurezza dei lavoratori

Il  dirigente  sottolinea  pertanto  come  la  realizzazione  di  questo  progetto
rischia di erodere completamente i fondi a disposizione azzerando le risorse
per altre iniziative (la promozione e al termine della pandemia, la ripresa dei
grandi  eventi).  Per  quanto  riguarda  l'auspicato  reperimento  di  fondi  da
sponsorizzazioni o da possibili espositori si precisa che fino ad oggi (anche
in tempi meno difficili) tutti i bandi di sponsorizzazione emessi sono andati
deserti e che gli espositori in Orto Maggagli (es. agricoltori) corrispondono
esclusivamente i  tributi  comunali  dovuti  per legge e non è auspicabile  la
richiesta  di  quote  aggiuntive.  Si  precisa  infine  che  la  realizzazione  del
progetto costringerebbe a rinunciare al termine della pandemia agli eventi in
Orto Maggagli (il palco non sarebbe più allestibile).
FIMAA propone di valutare in alternativa l'allestimento di un gazebo solo
nei mesi estivi per alcune ore come punto alternativo, ma Ass.ne Albergatori



Comune di Loano
(Provincia di Savona)

 
sostiene  che questa soluzione snatura il progetto.
Il  Sindaco  propone  allora  all'Ass.ne   Albergatori,  sulla  base  dei  punti
evidenziati  dal  Dirigente,  di  presentare  alla  prossima  riunione  il  progetto
corredato  dei  costi  effettivi  globali,  ritenendo  che  in  caso  di  prevedibile
insostenibilità la strada da percorrere resta quella originaria: arrivare prima
possibile alla riapertura del punto informazioni in Corso Roma.
Il Dirigente spiega fra l'altro ai presenti che dalla disamina dei report degli
accessi allo IAT, presentati gli ultimi anni, si evince che l'accesso al punto
informazioni va sempre più diradandosi in quanto il turista medio utilizza
esclusivamente  i  canali  web  e  social  per  scegliere  la  località  turistica  e
reperire in loco le informazioni di interesse. Torna pertanto a richiamare la
necessità di discutere una ottimale programmazione della promozione web.
L'Ass.ne  Albergatori  vorrebbe  implementare  il  sito  turistico  inserendo  la
possibilità  di  prenotare  direttamente  non  solo  gli  alberghi  ma  anche  le
esperienze, in modo tale da farlo divenire un sito di destinazione.
L'Assessore e i Dirigente spiegano, come già nelle precedenti riunioni, che il
sito  www.visitloano.it è  di  proprietà  diretta  del  Comune  di  Loano  e  ,
pertanto, non risulta possibile effettuare direttamente sul sito operazioni di
carattere  commerciale  a  favore  di  privati  ma  sono  ammissibili  dei  link.
L'assessore  propone  alle  associazioni  di  categoria  di  studiare  un  portale
parallelo  di  destinazione  e  ,  alla  presentazione  del  progetto
l'Amministrazione  si  riserverà  di  valutare  l'erogazione  di  un  contributo  a
sostegno  dell'iniziativa  che  va  a  vantaggio  dell'economia  locale  e  delle
categorie economiche loanesi.
L'assessore  propone  pertanto  una  riunione  a  breve  per  esaminare  queste
eventuali proposte e presentare il progetto di promozione primaverile che gli
uffici  stanno  elaborando  (depliant  primaverile,  con  parallela  campagna
online e video). 

La riunione termina alle ore 16.00

Il Dirigente verbalizzante
dott.ssa Marta Gargiulo
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